

Reksa Dana Manulife Dana Tumbuh Berimbang

Manulife Dana Tumbuh Berimbang (MDTB) adalah reksa dana campuran yang menyandingkan komposisi instrumen saham, obligasi, dan pasar uang, dengan porsi instrumen saham lebih besar dibandingkan instrumen lainnya. MDTB bisa dijadikan alternatif investasi bagi Anda investor dengan profil moderat dan belum siap untuk terlalu agresif namun ingin tetap meraih potensi tinggi dari instrumen saham.

Keunggulan

- ✓ **Diversifikasi**
Portfolio dengan paduan lengkap saham dan obligasi, ditambah instrumen pasar uang memberikan keuntungan diversifikasi dalam satu produk.
- ✓ **Komposisi portofolio lebih fleksibel**
Demi meraih potensi imbal hasil optimal, bobot portofolio investasi MDTB dapat disesuaikan dengan tren pasar dengan bobot saham yang tetap lebih tinggi.
- ✓ **Investasi saham, bebas repot**
Dengan MDTB, investor tidak perlu repot mengelola dan memantau portofolio sendiri. Dengan porsi saham yang lebih besar dibandingkan porsi obligasi, komposisi tetap terjaga seimbang memudahkan para investor tidak perlu lagi melakukan *rebalancing portofolio*.
- ✓ **Investasi saham dan obligasi terjangkau**
Investasi di saham-saham dan obligasi-obligasi pilihan dengan minimal penempatan Rp100,000,-.

Untuk berbagai tujuan investasi Anda

Fitur

Umum

Tanggal penawaran	01 November 2007
Jumlah dana kelolaan (31 Des 2023)	Rp31,19 miliar
Mata uang	Rupiah
Bank kustodian	Bank HSBC Indonesia
Jenis Reksa Dana	Campuran
Minimum pembelian pertama dan selanjutnya*	Rp100.000,-
Tolok ukur kinerja	62,5% Indeks IDX80 + 32,5% BINDO Indeks + 5% rata-rata bunga deposito IDR 1-bulan di bank lokal (BNI, BCA, Mandiri), net setelah pajak.

Risiko investasi

Risiko yang timbul dari berkurangnya nilai unit penyertaan, likuiditas, perubahan alokasi efek dalam kebijakan investasi, perubahan kondisi ekonomi dan politik, nilai investasi, perubahan peraturan perpajakan, tingkat suku bunga.

* Skema biaya di atas berlaku jika investor membeli Unit Penyertaan Reksa Dana Manulife secara langsung melalui PT Manulife Aset Manajemen Indonesia. Untuk informasi biaya investasi Reksa Dana Manulife melalui agen penjual, silakan hubungi agen penjual yang bersangkutan.

Sanggahan:

Investasi melalui reksa dana mengandung risiko. Calon investor wajib membaca dan memahami prospektus sebelum memutuskan untuk berinvestasi melalui reksa dana. Kinerja masa lalu tidak mencerminkan kinerja masa depan. Brosur ini khusus untuk pembelian reksa dana melalui Manulife iFUNDS maupun kantor-kantor POSS PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI).



Tujuan jangka menengah - panjang

MDTB dapat Anda jadikan bagian portofolio investasi untuk memacu pertumbuhan dana untuk tujuan jangka menengah - panjang Anda. Walaupun begitu, unit MDTB dapat Anda beli dan cairkan kapan saja.



Langkah Anda berikutnya

Ingin potensi lebih tinggi setelah nyaman menikmati potensi reksa dana pendapatan tetap, MDTB bisa jadi pilihan langkah Anda berikutnya, jika Anda belum siap berinvestasi di reksa dana saham.

Alokasi investasi

Saham	50 - 75%
Obligasi	5 - 50%
Pasar uang	5 - 50%

Biaya*

Biaya pembelian	Tidak ada
Biaya pengalihan	Tidak ada
Biaya pencairan	Tidak ada

Dapat diperoleh di

Manulife iFUNDS, Kantor perwakilan MAMI (Jakarta, Surabaya, dan Semarang), Bank DBS Indonesia, Bank CIMB Niaga, Bank UOB, Maybank Indonesia, Bank Bukopin, Bank BNI, Indo Premier Online Trading, Phillip Sekuritas Indonesia, Bareksa, BNI Sekuritas, dan Bank KEB Hana.